

Kirche in 1Live | 13.09.2017 floatend Uhr | Jan Primke

Update bitte

Ping! Mein Rechner meldet, dass neue Updates verfügbar sind. "Jetzt installieren?" Ich klicke auf 'Ja' und während mein Computer loslegt, bleibe ich am Wörtchen 'Update' hängen. Könnte ich in meinem Leben auch manchmal gebrauchen. Ein Update! So grundsätzlich gesehen. Einmal die nächste Version installieren und das Leben läuft auf dem nächsten Level. Welches Update würde ich nehmen? Mehr Kohle? Bessere Figur? Weniger Probleme? Mehr Glück von oben? Superkräfte?

Das Leben ist ja leider kein Wunschkonzert, aber so ganz unrealistisch ist das jetzt auch nicht. Ein Update bedeutet Veränderung, Anpassung und Sicherheit. Etwas, was ich technisch nicht verstehe, aber was ich am Ende auf dem Bildschirm sehen kann.

Das wünsche ich mir tatsächlich auch im Leben: Ein Update, das verändert, sichtbar ist und einen Updateplan, der nicht nach der Garantiezeit ausläuft.

Und: Ich bin schon eine Update-Abholerin. Denn ich glaube an Gott und Glauben funktioniert nicht nach dem Motto 'Wenn du den einmal installiert hast, dann bleibt der für immer so - Und irgendwann ist er auch überholt.' Nein, es gibt eine Menge Update-Möglichkeiten. Glauben verändert sich. Weil Leben sich verändert. Aber eins bleibt: Der Programmierer, also Gott, möchte mit mir in Verbindung bleiben. Und das tut meinem Lebenssystem gut.